

Zürich, 25. März 1996

KR-Nr. 79/1996

ANFRAGE von Vreni Püntener-Bugmann (Grüne, Zürich)

betreffend Überarbeitung des Massnahmenplans Lufthygiene

Der Regierungsrat hat 1994 die Überarbeitung des Massnahmenplans Lufthygiene beschlossen und eine Neuauflage auf Herbst 95 in Aussicht gestellt. Bis heute liegt der überarbeitete Massnahmenplan noch nicht vor.

Im übrigen ist festzuhalten, dass die Grenzwerte der Luftreinhalteverordnung in der Regel bis zum 1. März 1994 hätten eingehalten werden müssen.

Ich bitte den Regierungsrat die diesbezüglichen Fragen zu beantworten:

1. Welches sind die Gründe für die Verzögerung bei der Überarbeitung des Massnahmenplans Lufthygiene?
2. Gibt es Teilpläne, bei welchen die Überarbeitung abgeschlossen ist?
3. Wann wird der Regierungsrat den überarbeiteten Massnahmenplan festsetzen und der Öffentlichkeit bekannt machen?
4. Auf welchen Zeitpunkt sollen die Zielsetzungen der LRV im Kanton Zürich erreicht werden (nachdem die Frist bis 1. März 1994 nicht eingehalten werden konnte) und wird dies mit dem überarbeiteten Massnahmenplan möglich sein?

Ich danke für die Beantwortung der Fragen.

Vreni Püntener-Bugmann